

5 Pilihan Hadiah Untuk Ibu Tercinta



Ibu, tentunya pernah memberikan sesuatu yang istimewa bagi Ibunda tercinta. Biasanya kado tersebut diberikan menjelang perayaan ulang tahun, atau perayaan pernikahan kedua orang tua. Nah, mengapa tidak mencoba memberikan hadiah untuk Ibu di Hari Ibu yang jatuh pada 22 Desember nanti? Ya, perayaan Hari Ibu yang dirayakan di seluruh dunia tersebut merupakan bentuk penghargaan akan sosok Ibu yang sangat penting dalam sebuah keluarga.

Terkait perayaan Hari Ibu tersebut, tidak ada salahnya bukan memberikan hadiah untuk Ibu yang telah melahirkan dan membesarkan kita sampai detik ini. Dijamin, tidak hanya perasaan bahagia yang akan dirasakan Ibu kita, tetapi juga perasaan dihargai yang tidak akan pernah ternilai harganya. Berikut ini adalah lima kado unik yang bisa menjadi pilihan saat ingin memberikan [hadiah untuk Ibu](#). Apa saja ya? Simak yuk!

1. Biarkan Ibu Melepaskan Rasa Penatnya

Ibu pasti juga membutuhkan pelepas penat karena telah seharian mengurus rumah. Mulai dari mencuci hingga melayani menu makan seluruh anggota keluarga. Disaat inilah tepat bagi kita untuk memberikan penyegaran dengan mengajaknya menonton acara musik, drama, atau film bioskop.

2. Berikan Kesempatan Ibu untuk Jalan-jalan

Membelikan tiket perjalanan wisata ke luar kota atau tempat wisata lainnya seperti

akan menjadi liburan tak terlupakan bagi sang Ibu. Berikan Ibu keleluasaan untuk berlibur dan menikmati waktu santainya selama beberapa hari, boleh sendirian atau ditemani sang ayah.

3. Ajak Sahabat Ibu untuk Berkumpul

Siapkan kejutan menarik dengan mengundang seluruh sahabat Ibu juga bisa menjadi pilihan hadiah untuk Ibu. Nah, mengadakan acara makan-makan membuat acara ngumpul semakin seru nih!

4. Abadikan Momen Bersama Sang Ibu

Jika biasanya kita terlalu asik berfoto dengan suami dan anak, inilah saatnya menyisihkan sedikit waktu untuk membuat foto keluarga bersama Ibu tersayang. Biarkan Ibu memilih kostum sesuai keinginannya, dan jangan lupa buat foto keluarga seunik mungkin dengan konsep tidak terlupakan.

5. Simpan Kenangan Sang Ibu dalam Kotak Memori

Ibu bisa saja lupa menyimpan segala barang di masa lalunya. Nah, saat waktu luang tengah banyak tersedia, kita bisa membantunya dengan mengumpulkan segala barang kenangan milik Ibu tersebut. Simpan dengan rapi dan hadiahkan kepada Ibunda tercinta, beliau pasti akan sangat terharu dengan usaha anak kesayangannya.

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/view/5-pilihan-hadiah-untuk-ibu-tercinta.html>